POSTULAT von Hans Jörg Fischer (SD, Egg)

betreffend Verkehrssicherheit auf der Forchstrasse (Forch-Esslingen)

Der Regierungsrat wird eingeladen, auf der Forchstrasse (Forch-Esslingen) die Fahrbahn mit Leitschranken definitiv zu trennen und zu sichern.

Hans Jörg Fischer

## Begründung:

Laut Radio und Zeitungsberichten haben das kantonale Tiefbauamt und die Kantonspolizei jetzt beschlossen, um die Verkehrssicherheit auf der Forchstrasse A 52 zu erhöhen, im Abschnitt Forch-Egg die Fahrbahnen mit Leitschranken zu trennen und zu sichern. Aber auch die Strecke Egg-Esslingen ist gefährlich, bis die Strasse vierspurig wird. Die Feuerwehr Egg musste auch hier bei einigen schweren Unfällen ausrücken. Eine weitere Gefahr ist der "Egger-Viadukt" auf dieser Strecke. Im Winter besteht dort erhöhte Glatteisgefahr, was schon zu Schleuderunfällen und Frontalkollisionen führte. Durch die bauliche Trennung der beiden Fahrbahnen, könnte auch auf dieser Strecke das Risiko von schweren Unfällen vermindert und die Verkehrssicherheit erhöht werden.